

DEUTSCHE ÜBERSETZUNG DES APPELLBRIEFS AN DEN SÜDKOREANISCHEN PRÄSIDENTEN MOON JAE-IN UND AN SEINEN VIZE-JUSTIZMINISTER

Danke!

Sehr geehrter Herr Präsident / Vize-Minister,

ich war sehr erfreut, als ich erfahren habe, dass die Republik Korea im Dezember 2020 für die achte Resolution der Generalversammlung der Vereinten Nationen über ein Hinrichtungsmoratorium gestimmt hat. Dieser positive Positionswechsel ist ein wichtiger erster Schritt und ich hoffe, dass ihm bald die völlige Abschaffung der Todesstrafe und die Ratifikation des Zweiten Fakultativprotokolls zum Internationalen Pakt über bürgerliche und politische Rechte zur Abschaffung der Todesstrafe folgen wird.

Heute haben bereits 142 Staaten die Todesstrafe gesetzlich oder faktisch abgeschafft. Ich bin in jedem Fall gegen die Todesstrafe, unabhängig von der Art oder der Umstände des Verbrechens, Schuld oder Unschuld oder anderer Eigenschaften des Angeklagten oder der Hinrichtungsmethode. Die Todesstrafe verletzt das Recht auf Leben, wie es die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte verkündet.

Ich zähle darauf, dass Sie Südkorea auf diesen wichtigen Weg führen und sich damit der Mehrheit der Staaten der Welt anschließen, die diese grausame Strafe bereits abgeschafft hat. Ich würde mich sehr freuen, wenn Südkorea das nächste Land wäre, das die Todesstrafe vollständig abschafft!

Mit freundlichen Grüßen